
Teramo. Azione Universitaria costretta ad annullare una serata 

Siamo costernati nel dover annullare la serata che abbiamo organizzato per il 9 maggio presso il locale teramano “Farmacia-
Rimedi Liquidi e Alimenti”.

Purtroppo, siamo venuti a conoscenza che gruppi politicamente schierati avversi a noi, tramite intimidazioni alla proprietà
del locale, avrebbero impedito nel caso di conferma dell’evento il conseguimento dello stesso all’insegna della tranquillità e
del divertimento.

Siamo fortemente preoccupati per questo clima di paura e tensione che si vuole instaurare nella nostra Città, e noi come
Associazione  di  rappresentanza  studentesca  che  opera  all’interno  dell’Università  degli  studi  di  Teramo  e  che  vive
quotidianamente la Città di Teramo, chiediamo una forte presa di posizione da parte di tutte le compagini politiche.

Ci dispiace e ringraziamo comunque la proprietà del locale, sperando che in futuro si possano organizzare eventi non
dovendo incappare in circostanze poco edificanti. 

Azione Universitaria Teramo

Green  Game  2024:  Il  gran  finale  è  alle  porte!  Le  Scuole  della
provincia di Teramo in lizza per la vittoria! Anche il “nostro” Liceo
Marie Curie
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L’evento  dell’anno  in  tema  di  sostenibilità  e  corrette  modalità  di  raccolta  differenziata  sta  per  arrivare!  LaFinalissima
Nazionale del“Green Game”si svolgerà alTeatro Olimpicodi Roma mercoledì 22 Maggio alle ore 15:00 e vedrà
protagonistigli studenti e le studentesse degli Istituti Secondari di II grado provenienti da tutta Italia.

 

Il road show, partito ad ottobre, si è svolto “in presenza”nelle scuole della Liguria, e in modalità“digital”nelle Scuole di tutta
Italia, suscitando grande entusiasmo e la partecipazione di oltre 37.000 studenti.

 

Dopo aver superato una rigorosa fase eliminatoria, ecco le scuole che rappresenteranno la provincia di Teramoalla Finale
Nazionale: Le classi 2B e 2Ddel Liceo Statale “Marie Curie” di Giulianova e le classi 1A ITE Pascal-Comi, 1A Alessandrini e
1AF Forti dell’IIS “Alessandrini – Marino – Pascal – Comi – Forti” di Teramo.

Le classi finaliste si contenderanno il  titolo di CAMPIONE NAZIONALE GREEN GAME 2024,  oltre ai premi in palio per le
prime tre scuole classificate: un contributo per l’acquisto di materiale didattico di € 750,00 per la prima classificata, €
500,00 per la seconda e € 250,00 per la terza.
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All’evento alTeatro Olimpicosaranno presenti i rappresentanti dei Consorzi Nazionali Biorepack, Cial, Comieco,
Corepla, Coreve e Ricrea, promotori del format ei veri pilastri del Green Game. Con il loro impegno costante rendono
possibile ogni anno la realizzazione del format che promuove i valori della sostenibilità ambientale tra gli studenti.

 

“Il Green Game rappresenta un’eccellente opportunità per sensibilizzare e coinvolgere le studentesse e gli studenti sui temi
dellasostenibilità  ambientale  e  della  corretta  gestione  dei  rifiuti,  in  modo  stimolante  e  divertente  –  hanno  dichiarato
congiuntamente i Consorzi Biorepack, Cial, Comieco,Corepla, Coreve e Ricrea – Le scuole coinvoltehanno mostrato
un impegno e un coinvolgimento straordinari. Rendiamo merito agli organizzatori, agliinsegnanti e agli studenti che hanno
reso  possibile  la  realizzazione  dell’undicesima  edizione,  nonché  alle  istituzioni  chehanno  fornito  il  patrocinio.  Ci
congratuliamo  con  le  scuole  finaliste,  certi  che  questa  esperienza  possaispirare  e  motivare  ulteriormente  le  ragazze  e  i
ragazzi a impegnarsi per un futuro sostenibile.”

 

Quest’anno il Green Game celebra l’undicesima edizione, consolidando il suo successodopo le edizioni nelle Marche, in
Puglia, in Sicilia, nel Lazio, in Calabria, in Campania, in Abruzzo, in Molise, in Basilicata e tre edizioni digitali. La metodologia
innovativa e coinvolgente utilizzata dagli esperti formatori di Peaktime, Alvin Crescini e Stefano Leva,  insieme alle
tecnologie interattive impiegate durante la fase di verifica, hanno reso il Green Game estremamente efficace nel coinvolgere
le nuove generazioni in temi di fondamentale importanza.

 

Green Game gode del patrocinio della Presidenza del Consiglio dei Ministri e del Ministero dell’Ambiente e della
Sicurezza Energetica.

 

BIOREPACK,  CIAL,  COMIECO,  COREPLA,  COREVE  e  RICREA  sono  Consorzi  nazionali  no  profit,  nati  per  volontà  di  legge  esi
occupano su tutto il  territorio italiano di garantire l’avvio al riciclo degli imballaggi raccolti dai Comuni italiani tramite
raccolta differenziata.
In Italia, mediamente, ogni anno, si producono circa 11 milioni di tonnellate di rifiuti di imballaggio. Di questi, il sistema dei
Consorzi nazionali, che fa capo al CONAI (Consorzio Nazionale Imballaggi) ne recupera circa il 78%, vale a dire: 3 imballaggi
su 4.

 

I giuliesi tornano “in scena” con la commedia teatrale “Virus”,
scritta dal regista Marco Luciani
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GIULIANOVA – Finalmente, dopo due rinvii forzati, vedrà la luce “Virus”, la nuova commedia brillante, in due atti, scritta e
diretta  dal  regista  Marco Luciani  e  messa in  scena dalla  compagnia  teatrale  “Giuliesi  in scena”.  La  prima dello
spettacolo si terrà questa estate, esattamente il 13 luglio,  in piazza Buozzi  a Giulianova Alta, ore 21.30.  Come è
abitudine della compagnia, anche stavolta, l’intero incasso dei biglietti  venduti,  al  netto delle spese, sarà devoluto in
beneficenza all’A.I.S.M.  (Associazione Italiana Sclerosi  Multipla)  e all’associazione benefica “Colibrì Onlus”.  Il  contributo
che ogni spettatore potrà dare è di 10,00 euro a biglietto. Lo spettacolo verrà ospitato nella suggestiva cornice della piazza
delle meraviglie, con 800 posti a sedere.

“Nella commedia Virus ho voluto descrivere, con ironia e un velo di tristezza, come si è vissuto il terribile periodo della
pandemia – spiega il regista Luciani-  ambientando la storia in un appartamento di pochi metri quadri in cui si intrecciano le
storie di moglie, marito, due figli, un nonno e una nonna. E il clou dello spettacolo può essere racchiuso in questa frase del
grande Eduardo: ” nel teatro si vive sul serio quello che gli altri nella vita recitano male“.
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La compagnia “Giuliesi  in  scena” è composta dagli  attori  in  scena Piergiorgio Casaccia,  Mario Bellocchio,  Maria
Ciprietti, Marco Luciani, Fiorella Marcozzi e dagli attori fuori scena Azzurra Marcozzi, Sergio De Lucia, Andrea
Sartori.

Regia di Marco Luciani.

Service luci e audio a cura di SDG on STAGE srls.

Scenografia a cura di “Giuliesi in scena”.

Aperte le iscrizioni ai Nidi Comunali per l’annualità 2024-2025.
100  i  posti  disponibili.  Scadenza  il  16  giugno  Il  Vice  Sindaco
Albani:  “  La  stabilità  delle  tariffe  è  stato  un  nostro  impegno
prioritario”.

asili nido Giulianova FOTO ARCHIVIO
Si rende noto che sono aperte le iscrizioni agli Asili Nido “Le Coccinelle” e “Arcobaleno”. I posti a disposizione sono 100 con
priorità per i bambini residenti nel Comune di Giulianova . L’avviso e il modello di domanda sono disponibili presso gli uffici
del  Comune  di  Giulianova,  presso  l’Ufficio  del  Segretariato  Sociale  del  Comune  e  sui  siti  istituzionali
https://www.comune.giulianova.te.it https://www.unionecomunileterredelsole.it Si precisa che per i bambini già frequentanti,
dovrà comunque essere inoltrata la domanda di riconferma, fermi restando i requisiti richiesti per l’ammissione. La scadenza
fissata  per  la  presentazione  delle  istanze  è  il  16  giugno.  Per  il  Comune  di  Giulianova  le  tariffe  per  l’annualità  2024-2025
restano invariate. “I motivi di soddisfazione sono due – sottolinea il Vice Sindaco con delega alle Politiche sociali Lidia Albani
–  Il  primo riguarda il  numero dei  posti  disponibili  che ha toccato quota 100.  Era il  nostro obiettivo e,  in  quanto ad
accoglienza,  possiamo dire che ora il  servizio  ha raggiunto il  miglior  livello  possibile.  Il  secondo è l’essere riusciti  a
mantenere invariate le tariffe, cosa che non era affatto scontata. Nostro impegno prioritario è stato far sì che nel Comune di
Giulianova i costi non subissero ritocchi”. Link: https://www.unionecomunileterredelsole.it/index.php?id=19&oggetto=209
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Giulianova. Amministrative 2024: ecco la lista dei 16 candidati di
“Obiettivo Giulia_Nova” per Jwan Costantini Sindaco

Obiettivo Giulia_Nova
“OBIETTIVO GIULIA_NOVA”, ECCO I CANDIDATI

La lista civica “OBIETTIVO GIULIA_NOVA” si propone di affrontare con competenza
e  serietà  le  sfide  con  cui  la  prossima  consiliatura  dovrà  misurarsi.  Una  squadra
forte anche della presenza di persone che hanno maturato precedenti esperienze
amministrative  consentirà  di  concretizzare  gli  obiettivi  del  nostro  programma,
primo  dei  quali  la  prosecuzione  ed  il  completamento  del  corposo  piano  di
investimenti ed opere già avviato dall’ attuale Amministrazione.
I  Consiglieri  eletti  saranno  portavoce  e  potranno  contare  sul  sostegno
dell’Associazione, che è laboratorio di idee, luogo di confronto e di ascolto dei
cittadini.
Questa la nostra squadra, a sostegno di JWAN COSTANTINI SINDACO, alle Elezioni
Amministrative dell’8 e 9 giugno 2024:
1. Martha CANZERINI
2. Giuseppe CARTONE
3. Mirco CIABATTONI
4. Cristiana CIPOLLONI
5. Lorenza DEL SORDO
6. Alice D’EMILIO
7. Giampiero DI CANDIDO
8. Lucia DI GIROLAMO
9. Michele DI STEFANO
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10. Fabrizio MANCINI
11. Sonia MARZIANI
12. Roberto MASTRILLI
13. Federico MONTEBELLO
14. Valentina PICCIONE
15. Marco RASCENTE
16. Antonio SERENA

Mosciano  Sant’Angelo.  VV.FF.:  intervento  per  l’incendio  di  un
furgone sull’autostrada A14 direzione sud.
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Durante la scorsa notte, alle 22:20 circa, una squadra del distaccamento dei vigili  del  fuoco di  Nereto è intervenuta
sull’autostrada A14, carreggiata in direzione sud, a circa 5 km di distanza dall’uscita di Mosciano Sant’Angelo, a seguito
dell’incendio di un furgone. Le fiamme hanno avvolto completamente la cabina del mezzo impiegato da una squadra corse di
moto, da cui si è sprigionata un’alta colonna di fumo. Le due persone a bordo, appena accortesi della presenza dell’incendio,
sono subito scese dal mezzo appena accostato al lato della carreggiata, riuscendo a salvare le tre moto e parte delle
attrezzature e materiali trasportati. Subito dopo si sono portati in una posizione di sicurezza. I vigili del fuoco, giunti sul
posto con un’autopompa e un fuoristrada con modulo antincendio, hanno provveduto a spegnere rapidamente l’incendio,
per poi mettere in sicurezza il furgone, successivamente recuperato da un carroattrezzi. Per tutta la durata dell’intervento la
viabilità locale è stata garantita su una corsia di marcia. Sul posto è intervenuta anche la Polizia Autostradale di Porto San
Giorgio per regolare il traffico e gli adempimenti di competenza.

Frondarola di Teramo. VV.FF.: intervento per un incendio in una
scuola in disuso.
Nel  corso  della  serata  di  ieri  una  squadra  di  vigili  del  fuoco  del  Comando  di  Teramo  ha  effettuato  un  intervento  per  lo
spegnimento di un incendio che si è verificato in uno fabbricato di proprietà comunale, precedentemente adibito a scuola, a
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Frondarola  di  Teramo.  Le  fiamme si  sono  sviluppate  in  un  locale  al  secondo  piano  ed  hanno  interessato  del  materiale  di
risulta e suppellettili varie. L’incendio ha prodotto un denso fumo che si è diffuso in tutto il fabbricato, annerendo tutti i locali
del secondo piano, parte del primo piano e il vano scala. La squadra è intervenuta con un’autopompa, un’autobotte, un
fuoristrada con modulo antincendio e il furgone per il trasporto degli autorespiratori. I vigili del fuoco hanno estinto le
fiamme e provveduto ad evacuare il denso fumo diffuso in diversi ambienti del fabbricato. Il fabbricato è stato dichiarato non
fruibile in attesa dei necessari accertamenti tecnici e lavori di ripristino. Sul posto sono intervenuti anche i Carabinieri di
Pietracamela e Teramo per gli adempimenti di competenza e il Sindaco di Teramo.
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Il  camper della campagna regionale “Abruzzo in Salute”,  dallo
scorso 27 aprile fermo in piazza del  Mare, prolungherà la sua
permanenza a Giulianova. Possibile sottoporsi agli esami anche il
9 e 10 maggio.

Piazza del Mare
Il camper della campagna regionale “Abruzzo in Salute” sarà a Giulianova per ulteriori due giorni. Sarà infatti possibile
sottoporsi gratuitamente a mammografia, Pap Test, visita dermatologica, spirometria ed elettrocardiogramma ( o ricevere il
Kit colon-retto), anche giovedì 9 e venerdì 10 maggio. Su input del Vice Sindaco Lidia Albani si è infatti deciso di chiedere
alla Asl di allungare i tempi di stazionamento in piazza del Mare del poliambulatorio mobile, anche alla luce della grande
affluenza registrata.
“Il numero delle persone che hanno aderito – spiega il Vice Sindaco Albani – è stato finora il più alto, se rapportato a quello
degli altri comuni. Per questo ci è parso opportuno incrementare il tempo di sosta, così da consentire a chi lo volesse di
accedere  al  servizio.  Ringraziando  l’Azienda  sanitaria  che  ha  accolto  la  richiesta,  continuiamo  a  porre  l’accento
sull’importanza della prevenzione ed invitiamo la popolazione del territorio a cogliere, senza incertezza, questa preziosa
occasione”.

Lutto. È con grande tristezza che l’Associazione Operatori Turistici
Martinsicuro  e  Villa  Rosa  annuncia  la  scomparsa  dell’amato
albergatore  e  balneatore  Ettore  Muscella.
Ettore  è  stato  una  figura  iconica  nel  settore  turistico  locale,  un  uomo la  cui  dedizione  e  passione  ha  contribuito  in  modo
significativo  alla  crescita  e  allo  sviluppo  della  nostra  comunità.  Con  il  suo  impegno  instancabile  e  la  sua  visione
avanguardista, ha lasciato un’impronta indelebile nel cuore di chiunque abbia avuto il  privilegio di conoscerlo. La sua
gentilezza, la sua generosità e il suo sorriso contagioso rimarranno per sempre nei nostri ricordi.
Ettore era molto più di un collega: era un amico, un mentore e un punto di riferimento per tutti noi. La sua assenza sarà
profondamente sentita non solo nel nostro settore, ma in tutta la comunità di Martinsicuro e Villa Rosa. In questo momento

https://www.giulianovanews.it/2024/05/il-camper-della-campagna-regionale-abruzzo-in-salute-dallo-scorso-27-aprile-fermo-in-piazza-del-mare-prolunghera-la-sua-permanenza-a-giulianova-possibile-sottoporsi-agli-esami-anc/
https://www.giulianovanews.it/2024/05/il-camper-della-campagna-regionale-abruzzo-in-salute-dallo-scorso-27-aprile-fermo-in-piazza-del-mare-prolunghera-la-sua-permanenza-a-giulianova-possibile-sottoporsi-agli-esami-anc/
https://www.giulianovanews.it/2024/05/il-camper-della-campagna-regionale-abruzzo-in-salute-dallo-scorso-27-aprile-fermo-in-piazza-del-mare-prolunghera-la-sua-permanenza-a-giulianova-possibile-sottoporsi-agli-esami-anc/
https://www.giulianovanews.it/2024/05/il-camper-della-campagna-regionale-abruzzo-in-salute-dallo-scorso-27-aprile-fermo-in-piazza-del-mare-prolunghera-la-sua-permanenza-a-giulianova-possibile-sottoporsi-agli-esami-anc/
https://www.giulianovanews.it/2024/05/il-camper-della-campagna-regionale-abruzzo-in-salute-dallo-scorso-27-aprile-fermo-in-piazza-del-mare-prolunghera-la-sua-permanenza-a-giulianova-possibile-sottoporsi-agli-esami-anc/whatsapp-image-2024-05-06-at-4-13-46-pm/
https://www.giulianovanews.it/2024/05/lutto-e-con-grande-tristezza-che-lassociazione-operatori-turistici-martinsicuro-e-villa-rosa-annuncia-la-scomparsa-dellamato-albergatore-e-balneatore-ettore-muscella/
https://www.giulianovanews.it/2024/05/lutto-e-con-grande-tristezza-che-lassociazione-operatori-turistici-martinsicuro-e-villa-rosa-annuncia-la-scomparsa-dellamato-albergatore-e-balneatore-ettore-muscella/
https://www.giulianovanews.it/2024/05/lutto-e-con-grande-tristezza-che-lassociazione-operatori-turistici-martinsicuro-e-villa-rosa-annuncia-la-scomparsa-dellamato-albergatore-e-balneatore-ettore-muscella/


di dolore e di lutto, estendiamo le nostre più sentite condoglianze alla famiglia Muscella. Che possano trovare conforto nei
ricordi dei bei momenti trascorsi insieme e nella consapevolezza che Ettore ha lasciato un’eredità preziosa che vivrà per
sempre nei nostri cuori. Rendiamo omaggio alla straordinaria vita e al contributo eccezionale di Ettore Muscella al settore
turistico e alla nostra comunità.
Il suo spirito vivrà attraverso il nostro impegno nel portare avanti il suo lavoro e nel mantenere viva la sua eredità.
Con affetto e riconoscenza, L’Associazione Operatori Turistici Martinsicuro e Villa Rosa
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Si è svolto domenica 28 aprile a Porto d’Ascoli il Campionato Regionale Fisrstrada di pattinaggio corsa, dove il gruppo di
pattinatori dell’A.S.D. Giulianova Skate in line ha di nuovo primeggiato nelle categorie giovanissimi, esordienti e ragazzi.
Il  potenziale degli  atleti  dell’associazione è stato dimostrato in più occasioni  durante tutto l’arco della giornata, dalle
categorie  più  giovani  a  quelle  adolescenziali.  Nel  fine  settimana  a  seguire,  i  ragazzi  hanno  poi  partecipato  al  Trofeo
Internazionale di Senigallia, comportandosi egregiamente in una competizione di alto livello che ha visto la partecipazione di
più di 600 atleti provenienti da tutta Italia, Indonesia, Colombia e Cina.

Sorprendente la prestazione della giovanissima Sofia Del Castello, che ha conquistato tre medaglie d’oro nelle tre prove
del campionato, di cui due di velocità ed una di fondo, acquisendo il titolo di Campionessa regionale strada per la regione
Abruzzo. Eccezionale poi la prestazione dell’esordiente Osvaldo Pistilli, anche lui pluri campione regionale in tutte e tre le
prove affrontate in mattinata, superando gli avversari con distacco.

Nel pomeriggio, anche Federica Torraco, della categoria ragazzi-12, ha riportato una medaglia di bronzo nella prova 200
m sprint, conquistando anche lei il  podio regionale e la qualificazione per i  campionati italiani che si svolgeranno presso il
circuito stradale di Paderno D’Adda a fine mese. La stessa Federica, nonostante il  periodo di malattia è tornata più che in
forma, dimostrando buone capacità di resistenza, conquistando il sesto posto nella gara di 2 km a punti (una sorta di gara a
traguardi intermedi). Notevole il talento mostrato nella velocità e nel fondo di Natalia Pistilli, che ha riportato a casa due
quarti posti al Campionato regionale ma lasciando intravedere un grande potenziale per i vicini campionati italiani strada.

Straordinario anche il talento dell’atleta Sean William Patacca, anche lui di categoria ragazzo primo anno, che nonostante
non possa definirsi veterano della disciplina del pattinaggio corsa, è riuscito a conquistare il quarto posto nella prova 300 m
sprint.

 

Lo scorso venerdì 3 maggio, nel pattinodromo di Senigallia, l’esordiente Osvaldo Pistilli ha poi riportato a casa due ori
rispettivamente nel percorso di destrezza e nella 8 giri in linea, confrontandosi contro atleti provenienti da tutta Italia.
 Ottime  anche  le  prestazioni  diGioia  GhilardiTudini,  che,  al  primo  anno  di  categoria,  nella  affollata  categoria  delle
esordienti femmine ha ottenuto buoni piazzamenti al Trofeo di Senigalliamostrando una tecnica e una professionalità di alto
livello nonostante la giovane età.

Gli atleti di Giulianova Skate in Line si allenano nelle belle giornate sul pattinodromo di Zona Orti, il quale avrebbe bisogno
dell’intervento da parte dell’amministrazione comunale al fine di operare una serie di interventi manutentivi, anche in vista
di future manifestazioni da svolgersi nella stessa città di Giulianova.

Il gruppo di atleti oggi si prepara per i prossimi campionati Italiani confidando in futuri traguardi di rilievo.

L’A.S.D. Giulianova Skate in line, a detta del presidente Emilio Calvarese, si ritiene più che soddisfatta dei risultati ad oggi
raggiuntiche sono frutto dello straordinario impegno e talento dei ragazzi, così come della qualità tecnica e didattica delle
allenatrici Chiara e Marzia.È la dimostrazione che siamo un gruppo coeso, che ha prima di tutto ha a cuore il benessere dei
ragazzi  e  ragazze,  sia  fisico  sia  relazionale.  Con  noi  stringono  amicizie  e  si  allenano  assieme  con  spirito  di  gruppo  per
migliorarsi.

 

A.S.D. GIULIANOVA SKATE IN LINE – Presidente: Emilio Calvarese

Nasce a Giulianova il 02 febbraio 1999, associazione dedita alla promozione dello sport in particolare il pattinaggio corsa nel
territorio di Giulianova.

A tale scopo accanto all’istituzione di corsi di pattinaggio partecipa all’attività Federale Regionale, Nazionale e a trofei in
tutta Italia, con ottimi risultati.

Ha organizzato a Giulianova, oltre a Campionati Provinciali e Regionali, 9 edizioni del Trofeo Nazionale, sul lungomare Zara
di Giulianova, denominato: “Pattinata del Mare” con grande partecipazione di società di pattinaggio e Campioni provenienti
da tutto il territorio nazionale.

Emilio Calvarese: tel. 338 811 23 61 – Email: giulianovaskateinline@gmail.com –   emilio.calvarese@tiscali.it
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